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高送转股票走势(送转前股票走势)

高送转 对于 股票 的 影响 有 哪些 ? - 股票 知识 问答 - 我 爱卡

高送转，打个比方，茅台2000多元一股，一般散户买一手要20万，这种股票庄家
兑现就很难，只能用基金去抬轿，而股票价格越低，参与散户就越可能多！为了兑
现，大股东搞一个送股方案，10股送n股，在不花费一分一厘钱的情况下，股本大
幅度扩大，除权后，股价也降低了，新手看来一下子由高价股成了低价股，但是庄
家盈利丰厚，就等散户有接盘的就出货，多少都卖！送股说白了就是一种套路，非
奸即坏，目的就是提高散户参与度，大股东好脱手！巴菲特自己公司股票那是上万
元一股，没有以兑现为目的，而是通过对公司经营来给股东分红回报，大A里面有
几家是良心公司呢？都是削奸脑袋要股民的钱，发债，配股，定向发行，林林总总
，就是没想法要给投资者相匹配的回报！总而言之，不出钱的配股也好，送股也好
，都是耍流氓!有这种想法的，都是在盯着你的钱包！跑就对了！早些年这种方式盛
行，明明是坏主意，包装成利好骗散户，搞得多了，大家知道大股东肚子里有坏水
，不逃找死吗？

现在高送转的股票只要一公布不会涨反而跌，是什么原因？

不行了就赶紧跑，你怎么可能彻底搞清楚？先跑了再研究，使资金处于险境置之不
理是万万不可取的！
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